

# AKTION VON DER DEPENDANCE/ HIMMELBLAUE TRAUMFABRIK MACHT NEUSSER ZU WEIHNACHTSWICHTELN

In diesem Jahr fällt das Weihnachtsfest in vielen Haushalten bescheidener als üblich aus. Anderorts gehört ein spärlich gefüllter Gabentisch längst zur Normalität – und gerade den jungen Menschen, die aufgrund ihrer Lebensumstände häufig von tristen Festtagen betroffen sind, möchte ein engagiertes Dreigestirn eine schöne Bescherung bereiten!

Gemeinsam haben die Himmelblaue Traumfabrik und die Offene Tür Barbaraviertel/Dependance eine herzerwärmende Aktion ins Leben gerufen: In der Neusser Dependance werden junge Besucher zu Stift und Papier gebeten, um einen Weihnachtswunsch aufs Blatt zu bringen. Waren im Wert von bis zu 20 Euro aus dem Sortiment von myToys.de dürfen sie dabei malen, zeichnen oder schriftlich festhalten.

Im Neusser Ladenlokal des Spielzeughändlers können die Kunden anschließend die Zettel ergreifen und dem Weihnachtsmann etwas Arbeit abnehmen. Christine Baumeister von der Himmelblauen Traumfabrik schätzt, dass 80 Prozent der Wünsche im letzten Jahr tatsächlich von großzügigen Einkaufenden erfüllt worden sind.

***Der Verein trägt auch Sorge dafür, dass alle Wünsche erfüllt werden!***



***Wir ziehen den Hut vor den Organisatoren und allen Neusser Spielzeugsponsoren!***